

TIERSCHUTZARBEIT EINMAL ANDERS

# Eine ausdrucksstarke (Opern-) Stimme für alle Tiere in Not

Mit AC-Austria helfen Opernsängerin Carol Byers und ihre engagierten Mitarbeiter Tieren in Not. Beim Sommerfest am 24.6. kann sich jeder von der Arbeit des Vereins vor Ort überzeugen.

26 Jahre ist es her, dass Carol Byers den Wiener Belvedere-Gesangswettbewerb gewonnen hat. Ihr Preis war ein Vertrag, der es ihr ermöglichte, in Wien zu singen. Die Amerikanerin gab in Indiana alles auf und stürzte sich in das Abenteuer Wien. Neben ihrer Gesangskarriere galt ihr Engagement dem Tierschutz. 2006 gründete sie den Verein „AC-Austria“ und unterstützt damit verschiedenste Projekte in Europa und Indien. Für die engagierte Opernsängerin ist es keine nachhaltige Hilfe, Tiere aus Nachbarländern zu retten und nach Österreich zu holen, denn das

geht für sie „am Kern des Problems“ vorbei. „Wir wollen mit Menschen zusammenarbeiten, um Tieren helfen zu können.“

## DAUERHAFT

„Denn im Grunde genommen kann man à la longue nur etwas Dauerhaftes und Effektives für Tiere tun, wenn man den Menschen miteinbezieht und für eine effektive Hilfe vor Ort sorgt“, beschreibt Carol Byers im Gespräch mit dem WIENER BEZIRKSBLATT ihren Zugang zu diesem wichtigen Thema.

AC-Austria beschäftigt ehrenamtliche Mitarbeiter, die es sich zum Ziel gesetzt haben,



**TIERFREUNDIN** | Carol Byers hat ein großes Herz für Tiere

Tieren, die in Not geraten sind, zu helfen. Dabei wurden viele Erfahrungen aus jahrelanger Tierschutzarbeit gebündelt und zu einem fundierten und zukunftssträchtigen Konzept ausgearbeitet. Jeder übernimmt einen Teil des Ganzen und leistet somit wertvollste Arbeit für die Tiere.

## INTERNATIONAL

„Wir wollen verschiedene Tierschutzorganisationen miteinander zur Kooperation bewegen und damit Synergien erzeugen. Denn wir sind der Meinung, dass nur durch die Stärkung der internationalen Beziehungen der Tierschutzgedanke vor Ort verbessert

**PUTZIG** | Hundeausbildung beginnt schon im Welpenalter. Beim Sommerfest am 24.6. gibt es sogar einen eigenen Welpenspielplatz



**DUO** | Für Kinder sind Haustiere eine besondere Bereicherung. Eine Anschaffung sollte aber wohlüberlegt sein.

werden kann“, so Byers weiter. Dieses grundsätzliche und innovative Anliegen bildet das Fundament der Arbeit von AC-Austria. In sechs Ländern laufen Kooperationen mit Partnern, Kastrationsprogramme und Petitionen gegen das Töten von Streunern. Es gilt, Kastrationen zu organisieren und für dringend nötige veterinärmedizinische Betreuung zu sorgen. Auffanglager (Vorstufe zu Tierheimen) werden ebenso durch Benefizveranstaltungen unterstützt wie Tierpatenschaften.

## STIPENDIUM

In Rumänien wurde eine Stipendien-Initiative gegründet, die junge Menschen für Tierschutz sensibilisiert. „Unser Ziel ist es, Hunden und Katzen vor Ort zu helfen, indem wir die Menschen unterstützen, die diese Tiere bereits direkt betreuen. Weil Tiere die letzten und somit schwächsten Glieder in unserer manchmal ziemlich herz- und gedankenlos gewordenen Gesellschaft sind“, betont die Tierfreundin. Wer sich persönlich von der Arbeit von AC-Austria überzeugen und einen Einblick

hinter die Kulissen erhalten möchte, kann das am Sonntag, den 24. Juni, ab 13 Uhr auf dem Hundeausbildungsplatz des ÖGV Heustadlwasser, 2., Lusthausstraße 1, beim traditionellen Sommerfest tun.

„Professionelle Hilfe für die Tiere vor Ort ist nur eines unserer Ziele bei der Tierschutzarbeit.“ Carol Byers

Dabei dreht sich natürlich alles um den Hund: Welpenspielplatz, Hundevorführungen, Tombola und vieles andere mehr erwarten Sie.

## Einladung Sommerfest

Los geht es am Sonntag, den 24. Juni, um 13 Uhr am Hundeausbildungsplatz des ÖGV Heustadlwasser, 2., Lusthausstraße 1. Hundevorführungen und ein attraktives Rahmenprogramm erwarten Sie.

**Sommernachtsevent**  
Freitag 29.06.2012 VVK: 29,- € Kassa: 35,- €  
KombiTicket für beide Tage nur 50,- €

MEILENSTEIN JÜRGEN DREWS NORMAN LANGEN

Samstag 30.06.2012 VVK: 29,- € Kassa: 35,- €

HOCKALIM HANNAH CLAUDIA JUNG

VIP 90,- € VVK, 114,- € KASSA (für beide Tage nur 169,- €)

Festzelt am Areal der Fernwärme 2213 Bockfliess (10-15 min. nördl. von Wien) - Einlass: 17<sup>30</sup>, Beginn 20<sup>00</sup> Uhr (beide Tage)

Karten erhältlich bei: Raiffeisen, Volksbank

Ansprechpartner: Robert Luser 0676 5059639 oder E-Mail: robl@son.at

www.schlagerevents.at

## Last-Minute-Abnehmstudie! 100 Freiwillige gesucht.

Wollen Sie innerhalb von nur 4 Wochen bis zu 7 kg Körperfett und 1-2 Kleidergrößen abnehmen, Cellulite reduzieren – und das auch noch kostenlos? Dann sollten Sie sich gleich bei Lilijane Stojkovic in der Franzensbrückenstraße 6 im 2. Bezirk melden.



Lilja Pachler-Katze: „Ich kämpfe seit meiner Kindheit mit Gewichtsproblemen. Power Plate war mein letzter Versuch und ich kann nur sagen, es hilft wirklich! Ich habe schon 6 kg abgenommen und bin von der kompetenten, netten Betreuung begeistert.“

Rechtzeitig zur Urlaubssaison macht die zertifizierte Power-Plate-Trainerin eine Studie mit 100 unfitness und übergewichtigen Frauen am Power Plate.

Power Plate ist bereits der Geheimtipp der Hollywood-Stars und macht jetzt auch in Europa Furore.

Kein Wunder: 10 Minuten auf dem Hightech-Gerät ersetzen 1½ Stunden schweißtreibendes Training!

Die Teilnehmerinnen, die über 18 Jahre sein sollen, werden 2-mal wöchentlich 15 Minuten gezielt am Vibrationstrainingsgerät üben.

Vier Wochen wird Lilijane Stojkovic die Teilnehmerinnen durch das Programm begleiten und am Ende dokumentieren, wie viele Kilos gepurzelt sind und wie sich das Hautbild verbessert hat.

Wer kostenlos teilnehmen will, erreicht Lilijane Stojkovic in der Franzensbrückenstraße 6 im 2. Bezirk unter 0650/63 99 126.